



Die eigene Hochzeit mit den
Lieblingssongs noch
vollkommener gestalten.

Der schönste Tag im Leben

Gemeinsame Erinnerungen mit Musik verbinden, das lässt die Herzen vieler Menschen höher schlagen. Auch bei Brautpaaren ist es längst zum Trend geworden.



**SINGEN
MIT
Herz**

Cornelia Posch
HOCHZEITSSÄNGERIN

musikalische Umrahmung der Trauung
(Kirche, Standesamt, freie Trauung)

umfangreiche Auswahl an Liedern
(gerne auch individuelle Wunschlieder)



Kontakt:
Mail: office@singenmitherz.at | Mobil: +43 660 6645378

www.singenmitherz.at

Musik besteht bekanntlich aus Schwingung und Frequenzen. So erlebt nahezu jeder Mensch, dass man in einer besonderen Situation ein bestimmtes Lied hört, das mit dem Erleben dieses Momentes in Verbindung steht. Vor allem bei Paaren kommt es vor, dass der Beginn der Beziehung oder die Entscheidung, gemeinsam in die Zukunft zu gehen, von einem Song begleitet wird.

Emotionen mit Musik und Texten hervorheben

Durch gemeinsame Lieblingslieder hat sich in den

vergangen Jahren der Trend entwickelt, dass sich Paare ein Hochzeitslied wünschen, das bestimmte Emotionen untermalt. In dem Fall ist die gesangliche und musikalische Kompetenz von Hochzeitsmusikern gefragt. Denn es ist wichtig, dass die Musik am schönsten Tag im Leben die gewünschte Wirkung des Brautpaares erzielt. Wenn es die Hochzeitssänger dann auch noch schaffen, sich in das Lied einzufühlen, wird es die Herzen des Brautpaares berühren und einen besonderen Moment entstehen lassen.

